

Cuba presenta en Francia estrategia para control del cáncer



La Habana, 2 nov (RHC) Cuba presentó este miércoles su estrategia nacional contra el cáncer en el Congreso Mundial sobre el tema que se desarrolla en Francia, la cual comprende un conjunto de acciones encaminadas a controlar ese padecimiento al máximo nivel posible.

La pretensión es que el cáncer se convierta en una enfermedad crónica de largo periodo de control, y que las personas puedan vivir muchos años y luego morir de otras causas, como puede suceder con la diabetes o la hipertensión, explicó la doctora Teresa Romero, jefa del programa contra el cáncer del Ministerio de Salud Pública.

De acuerdo con la especialista la existencia en Cuba de un sistema de atención primaria muy bien estructurado es una ventaja para tratar al cáncer, desde la prevención hasta el seguimiento a los pacientes y las familias.

Según Romero, la atención primaria permite, en primer lugar, desarrollar el eje de la educación a los ciudadanos para fomentar hábitos de vida saludables que permitan reducir las posibilidades de aparición del cáncer.

La doctora cubana participa esta semana en el Congreso Mundial sobre el Cáncer, al cual asisten más de tres mil especialistas de unos 110 países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/110790-cuba-presenta-en-francia-estrategia-para-control-del-cancer>



Radio Habana Cuba